

READVERTISEMENT

FRENCH VERSION ON PAGE 4

JOB ANNOUNCEMENT

Seed Value Chain Expert-Consultant

Ref: CONS/INT/DR4D/2025/47

The Africa Rice Center (AfricaRice) is seeking a highly qualified **Seed Value Chain Expert-Consultant** who will be based at AfricaRice Suakoko, Liberia. S/He will work under the supervision of the Rice Sector Development (RSD) program Leader.

About AfricaRice

The Africa Rice Center (AfricaRice) is a leading pan-African rice research organization committed to improving livelihoods in Africa through strong science and effective partnerships. AfricaRice is a CGIAR Research Center. It is also an intergovernmental association of 28 African member countries, with headquarters in Côte d'Ivoire.

Position purpose

The Seeds4Liberia is a 4-year EU-funded project that aims to enhance food and nutrition security in Liberia through demand-driven, well-structured, and regulated seed systems for rice, cassava, soybean, coffee, referred to as “target crops”, and fish. The Seed Value Chain Expert will be based in Suakoko and will i) coordinate in-country operations ensuring that right stakeholders are identified and actively participate in the project implementation, ii) lead the process of operationalizing the Seed Development and Certification Agency and iii) ensuring that staff of implementing partner institutions receive the necessary support to perform their activities.

Position responsibilities

Under the supervision of the RSD program Leader, the Seed Value Chain Expert-Consultant will undertake activities with specific tasks that include, but are not limited to:

- Coordinating the Seeds4Liberia Project implementation in Liberia.
- Identifying and mapping of seed value chain actors and third-party entities in Liberia that are crucial for target crops and fish seed systems development with emphasis on their capacities and gaps.
- Setting up target crops and fish seed production, processing, and marketing in multi-stakeholder clusters in Liberia, facilitate and animate them during the life span of the project.
- Supporting the organization of the Seeds4Liberia inception, closeout and other workshops in collaboration with staff of implementing institutions, third-party entities and seed chain actors.
- In consultation with the Ministry of Agriculture of Liberia, relevant ministerial departments, and the Rice Sector Program Leader at AfricaRice, facilitating the operationalization of the Seed Development and Certification Agency.



AfricaRice

- Maintaining existing Rice-Fish plots and hatcheries at the Central Agricultural Research Institute (CARI) for experimentation and awareness creation.
- Maintaining the HealthyDiets4Africa IRFFS Living Lab in Liberia and supporting national and international partners in the scaling of integrated rice-fish systems in Liberia.
- Supervision of 10 students from public and private educational institutions and support their internship training in rice seed production, storage, marketing, and commercialization.
- Contribute to the center's resource mobilization efforts.
- Ensuring risks are considered in the delivery of the assigned duties and responsibilities.
- Undertake any other duties related to the position and as required by the needs of the Center.

Qualifications/Selection Criteria

- **Education:** PhD in Agronomy, Seed Science and Technology, Fisheries or other related disciplines.

Work experience and key competencies required:

- At least 3 years work experience in Integrated Rice-Fish System activities in Liberia.
- At least 5 years' work experience in project management.
- Strong statistical analysis skills and experience in facilitating multi-stakeholder platforms will be an asset.
- Good ability in writing and speaking, in both English and French.
- Able to work independently with high solution orientation.
- Capable of learning new ICT applications very fast.
- Good Agricultural knowledge especially in rice-fish-vegetable plot setup and management.
- Good management capacity
- Perfect usage of the Microsoft ICT tools

Languages

The candidate should be able to communicate fluently (orally and in writing) in English or French and have a good working knowledge of the other language.

Terms and Conditions

- This is a consultancy position.
- AfricaRice provides an attractive salary and benefits package and a collegial and gender-sensitive work environment.
- The initial appointment runs for one year with the possibility for renewal based on performance and availability of funding.

How to apply



AfricaRice

1. To apply, click on the following link: <https://jobs.africarice.org/>
2. Create an account if you are a new user, if not log on with your credentials to access active vacancies
3. Select “**Seed Value Chain Expert-Consultant**”
4. Follow the step-by-step application procedure.

Only online applications will be considered *(If you encounter any technical issue on the career site during your application, or you are prevented to proceed with your application until its final completion: Please kindly revert to us along with the screenshot of the issue through this email: africariceHR@cgiar.org). Applications are not allowed through this email.*

Not later than **11 August 2025**

AfricaRice promotes equal opportunities and believes that the diversity of its staff contributes to excellence. We thank all candidates, but only shortlisted candidates will be contacted. For more information on AfricaRice, please visit our website at: www.AfricaRice.org

REPUBLICATION

AVIS DE VACANCE DE POSTE

Expert(e) Chaîne de valeur semences - Consultant(e)

Réf : CONS/INT/DR4D/2025/47

Le Centre du riz pour l'Afrique (AfricaRice) recrute un (e) **Expert(e) Chaîne de valeur semences - Consultant(e)** qualifié(e) qui sera basé(e) à AfricaRice, Suakoko, Libéria. Il/elle travaillera sous la supervision du Chef du Programme Développement du secteur rizicole.

À propos d'AfricaRice

Le Centre du riz pour l'Afrique (AfricaRice) est une organisation de recherche panafricaine leader œuvrant pour l'amélioration des moyens d'existence en Afrique par des activités scientifiques et des partenariats efficaces. AfricaRice est un Centre de recherche du CGIAR. AfricaRice est aussi une association intergouvernementale de 28 pays membres africains, qui a son siège en Côte d'Ivoire.

Objectif du poste

Seeds4Liberia est un projet financé par l'Union européenne sur une durée de quatre ans, qui vise à renforcer la sécurité alimentaire et nutritionnelle au Libéria à travers des systèmes semenciers bien structurés, réglementés et axés sur la demande en riz, en manioc, en soja, en café (désignés comme « cultures cibles »), ainsi que pour le poisson. Le/la Consultant(e) en chaîne de valeur semences et Représentant(e) pays pour le Libéria sera basé à Suakoko et coordonnera les opérations dans le pays en veillant à ce que les acteurs pertinents soient identifiés et participent activement à la mise en œuvre du projet, dirigera le processus d'opérationnalisation du Seed Development and Certification Agency (Agence de développement et de certification des semences) et veillera à ce que le personnel des institutions partenaires de mise en œuvre reçoivent l'appui nécessaire pour effectuer leurs activités.

Principales responsabilités

Sous la supervision Chef du Programme Développement du secteur rizicole, l'Expert(e) **Chaîne de valeur semences - Consultant(e)** mènera des activités dont les tâches spécifiques incluent entre autres :

- Identification et cartographie des acteurs de la chaîne de valeur semencière et des entités tierces au Liberia, essentiels au développement des cultures cibles et du système de production de semences de poissons, en mettant l'accent sur leurs capacités et leurs lacunes.



AfricaRice

- Mise en place de clusters multipartites pour la production, la transformation et la commercialisation des semences de cultures cibles et de poissons au Liberia, et animation de ces clusters pendant toute la durée du projet.
- Appui à l'organisation des ateliers de lancement, de clôture et autres événements du projet Seeds4Liberia, en collaboration avec le personnel des institutions de mise en œuvre, les entités tierces et les acteurs de la chaîne semencière.
- En consultation avec le ministère de l'Agriculture du Liberia, les départements ministériels concernés et le responsable du programme riz d'AfricaRice, faciliter la mise en œuvre de l'Agence de développement et de certification des semences.
- Assurer le maintien des parcelles riz-poisson et des stations piscicoles existantes à l'Institut central de recherche agricole (CARI) à des fins d'expérimentation et de sensibilisation.
- Assurer le fonctionnement du laboratoire vivant IRFFS (HealthyDiets4Africa) au Liberia et accompagner les partenaires nationaux et internationaux dans le déploiement des systèmes intégrés riz-poisson dans le pays.
- Superviser 10 étudiants issus d'institutions éducatives publiques et privées, et accompagner leur stage pratique en production, stockage, commercialisation et vente de semences de riz.
- Gérer la station d'AfricaRice à Suakoko et veiller à ce que le personnel et les biens soient utilisés de manière optimale au bénéfice du centre.
- Contribuer aux efforts de mobilisation des ressources du centre.
- Veiller à ce que les risques soient pris en compte dans l'exécution des tâches et responsabilités assignées.
- Assumer toute autre tâche requise par les besoins du poste et ceux du Centre

Qualifications / critères de sélection

Qualifications : Doctorat en agronomie, science et technologie des semences, halieutique ou dans d'autres disciplines connexes.

Expérience professionnelle et compétences clés :

- Au moins 3 ans d'expérience professionnelle dans les activités du système intégré riz-poisson au Libéria.
- Au moins 5 ans d'expérience professionnelle en gestion de projet.
- De solides compétences en analyse statistique et de l'expérience dans l'animation de plateformes multipartites serait un atout.
- De bonnes capacités rédactionnelles et d'expression orale en anglais et en français.
- Une aptitude à travailler de manière indépendante et d'une solide aptitude à trouver des solutions ;
- Des aptitudes à apprendre rapidement à utiliser des applications TIC.
- De bonnes connaissances agricoles, en particulier dans la configuration et la gestion de parcelles de riz-poisson-légumes.
- Une bonne capacité de gestion.



AfricaRice

- Une maîtrise parfaite des outils de Microsoft.

Langues

Le/la candidat(e) devrait être en mesure de communiquer couramment (à l'oral et par écrit) en anglais ou en français et avoir une bonne connaissance pratique de l'autre langue.

Termes et conditions

- Il s'agit d'une consultance.
- AfricaRice offre un salaire et des avantages attrayants ainsi qu'un environnement de travail collégial et sensible au genre.
- Le contrat initial sera d'une durée d'un (01) an avec possibilité de renouvellement en fonction de la performance et de la disponibilité des fonds.

Comment faire acte de candidature

5. Pour faire acte de candidature, veuillez cliquer sur le lien suivant : <https://jobs.africarice.org/>
6. Créer un compte si vous êtes un nouvel utilisateur, sinon vous connecter avec vos identifiants pour accéder aux avis de vacance de poste actifs
7. Cliquer sur « **Seed Value Chain Expert-Consultant** »
8. Suivre les procédures de candidature étape par étape.

Seules les candidatures en ligne seront prises en compte (***Si vous rencontrez un problème technique sur le site de carrière pendant que vous soumettez votre candidature, ou si vous ne pouvez pour des raisons techniques terminer le processus, merci de bien vouloir nous adresser un courriel avec une capture d'écran des problèmes rencontrés à l'adresse suivante : africariceHR@cgiar.org***). Les candidatures ne sont pas recevables par ce courriel.

Les candidatures sont recevables jusqu'au **11 août 2025**

AfricaRice favorise l'égalité des chances et est convaincu que la diversité de son personnel contribue à l'excellence. Nous remercions tou(te)s les candidat(e)s mais seuls les candidat(e)s présélectionné(e)s seront contacté(e)s. Pour de plus amples informations sur AfricaRice, veuillez visiter notre site web à :

www.AfricaRice.org